









## EN ZACATECAS, GUARDIA NACIONAL, EJÉRCITO MEXICANO, FGJE Y POLICÍA ESTATAL ASEGURAN VEHÍCULOS CON ARMAS, CARGADORES Y CARTUCHOS

• En acciones diferentes localizan el material bélico y detienen a dos personas

En cumplimento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, en Zacatecas, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con el Ejército Mexicano, la Fiscalía General de Justicia del estado y la Policía Estatal, aseguraron en acciones por separado, tres vehículos con material bélico y detuvieron a dos personas.

Una acción se llevó a cabo en el municipio de Noria de Ángeles, Zacatecas; donde personal de la Guardia Nacional y del Ejército Mexicano realizaban patrullajes de inspección, verificación, seguridad, vigilancia y prevención del delito, cuando tuvieron contacto visual con una camioneta estacionada al costado de un camino que conduce a la colonia Independencia.

Al circular a un lado de dicho vehículo, los elementos se percataron de que los ocupantes de la camioneta se agacharon, adoptando una actitud evasiva ante la presencia de las autoridades, por lo que se acercaron a la unidad y por la ventana se alcanzaba a ver un arma larga entre los asientos delanteros.

Inmediatamente implementaron protocolos de seguridad para evitar que accionaran el arma de fuego, solicitando a las dos personas descender de la camioneta. Durante la inspección al vehículo aseguraron el arma larga con un cargador abastecido de 28 cartuchos útiles, además de un chaleco táctico con 6 cargadores abastecidos de 121 cartuchos en total.

A los desconocidos les leyeron la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con vehículo, arma, cargador y cartuchos útiles, fueron puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público Federal, donde continuarán las investigaciones correspondientes.













Comunicado de prensa conjunto 103/Nacional

En otro evento, guardias nacionales, en coordinación con integrantes del Ejército Mexicano, de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) y de la Policía Estatal, realizaban recorridos de prevención del delito en el municipio de Tepetongo, Zacatecas, cuando visualizaron un automóvil y una camioneta en aparente estado de abandono.

Se aproximaron a los vehículos y se percataron de que en el interior había armamento; al efectuar una inspección minuciosa, localizaron el siguiente material bélico:

- 3 armas largas.
- 11 granadas hechizas.
- 2 granadas de fragmentación.
- 84 cartuchos útiles.
- 3 cargadores.
- 29 envoltorios con aparente marihuana.
- 1 chaleco balístico.
- 3 dispositivos de comunicación móviles.

Los dos vehículos y el material bélico asegurados fueron puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional, el Ejército Mexicano, la Fiscalía General de Justicia del estado y la Policía Estatal, refrendan el compromiso de unir capacidades operativas con el objeto de salvaguardar el bienestar de la ciudadanía, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la paz y la seguridad de la población.

## #MéxicoEnGuardia













